



**5 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3188372**

**6 900 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa ultra raffinée de 5 chambres entièrement rénovée à peine terminée en janvier 2019, dans l'une des rues résidentielles les plus recherchées autour de Monaco. Cette propriété offrant plus de 300 m2 habitables sur seulement 2 niveaux, offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et la Skyline époustouflante de Monaco, avec une parfaite exposition Sud-Ouest pour le soleil toute la journée jusqu'au coucher du soleil du soir, tout en étant construite sur 1,700 m2 de terrain entièrement plat, le rendant parfait pour une famille qui veut de l'espace pour ses enfants pour jouer, tout en ...

Fully renovated ultra refined 5 bedroom villa located in one of the most sought after residential streets around Monaco. This property offering 350 m2 of living space on just 2 levels, offers a stunning view of the Mediterranean sea and the breathtaking Skyline of Monaco, with a perfect South West exposure for sun all day until the evening sunset, while being built on 1,700 m2 of entirely flat land, making it perfect for a family who wants space for their children to play, while also enjoying a stunning sea view. Unique features of this villa include its high ceilings throughout, as well as ...

## WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

